

Cierra Europa con fuertes alzas (Reforma 03/09/15)

Cierra Europa con fuertes alzas (Reforma 03/09/15) Por Adriana Arcos Cd. de México México (03 septiembre 2015).- Los mercados accionarios en Europa cerraron con ganancias que superan el 2 por ciento. El índice más representativo, el Euro Stoxx, se alejó de la zona de corrección y se ubica en 3 mil 270 puntos, 14.19 por ciento debajo de su máximo alcanzado en abril de este año. Este día avanzó un 2.23 por ciento. En Francia, el Cac 40 finalizó con un alza de 2.17 por ciento y en Alemania, el Dax registró un incremento de 2.68 por ciento. En Milán, el FTSE MIB subió 2.62 por ciento a 22 mil 177.37 puntos y el Ibex español subió 1.05 por ciento, a 10 mil 42.40 unidades. Este día fue importante para los mercados del Viejo Continente, ya que en su decisión de política monetaria, el Banco Central Europeo (BCE) decidió mantener la tasa de interés en 0.05 por ciento, pero su presidente, Mario Draghi dijo que están listos para actuar si es necesario. Este día, los mercados accionarios de China permanecieron cerrados por la conmemoración del fin de la Segunda Guerra Mundial. En México, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) aventaja terreno a media jornada con ganancia de 1.28 por ciento, impulsado compras generalizadas en acciones. El indicador de la Bolsa Mexicana de Valores cotiza alrededor de 43 mil 515 puntos, superando las ganancias de sus pares estadounidenses, que avanzan 0.85 por ciento, en el caso del Dow Jones. El 89 por ciento de las 35 empresas que componen al indicador presentan ganancias, lideradas por OHL (OHLMEX*) y Liverpool (LIVEPOLC) cuyos títulos ganan 4.78 y 4.46 por ciento, respectivamente. Otras acciones que cotizan en la Bolsa pero fuera del IPC como Vitro (VITROA) y Famsa (GFAMSAA) avanzan 16.76 y 6.60 por ciento a 63.05 y 11.21 pesos, cada una, operadores consideran que esta última intentará llegar a los 12 pesos. Por otro lado, el principal fabricante de vidrio en México, informó a través de la BMV que el 18 de septiembre propondrá en una asamblea el pago de un dividendo a razón de 1.5542 dólares por acción o su equivalente en moneda nacional, resultado de las utilidades de enero a agosto de este año. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo